

## Acusa el PRI a López Caballero

Escrito por Comunicado  
Miércoles 23 de Mayo de 2012 16:21

---

+ Está detrás de la violencia contra ese partido, señala

HERMOSILLO, Son., 23 de Mayo de 2012.- El PRI agregó nuevas evidencias al expediente legal interpuesto ante el Ministerio Público, de que Alejandro López Caballero está detrás de la violencia desplegada contra la propaganda del PRI y el incendio del auto del Presidente del PRI en Hermosillo.

Así lo dio a conocer el delegado especial del CEN del PRI, diputado federal Nicolás Bellizia, quien indicó que las denuncias por calumnias que interpone el PAN son características de quienes saben que no tienen justificación e inventan algún proceso legal aunque no funcione.

Recordó que ya que existe el proceso legal donde se denunciaron la afectación premeditada a la propaganda del candidato de la Alianza por un Mejor Sonora a Presidente Municipal, así como el incendio del automóvil del Presidente del PRI en Hermosillo, David Palafox Celaya.

Bellizia agregó que será la Procuraduría de Justicia la que determine el resultado y que los ojos del país estarán atentos a ello, ya que es un caso donde debe darse una resolución apegada a derecho ya que las pruebas y testimoniales entregados son explícitos.

Señaló que se agregaron al expediente de la denuncia interpuesta ante el Ministerio Público, una serie de videgrabaciones donde se demuestra la red de complicidades y compra de conciencias, donde personas allegadas a Alejandro López Caballero hacen lo que creen necesario para obtener información y cumplir sus deseos de provocar daños, aparte de “cuajarse con la lana de López Caballero”.

Señaló que ese material estará a disposición del público a través de youtube para que cada persona pueda verificar el contenido y ver y escuchar al coordinador de campaña de Alejandro López Caballero, Gildardo Real, y otras personas más urdiendo el plan dañino.